
Reunión del CODEP, viernes 21/4 9:30 hs en Aula , Pab. 2

Presentes:
Dirección: Alejandro Colman Lerner, Violeta Medan
Profesorxs: María Eugenia Segretin, Esteban Hopp, Fernando Marengo, Alejandro
Nadra (se incorporó aprox 10.15).
Graduades: Natalia Rubinstein (se incorporó 10:30 aprox.).
Estudiantes: Canela Pedreira

1- Informes varios de Dirección.

Concursos:
-Selección interina PAD Biotecno, luego de consultas con Secretaría de Concursos,
la prueba de oposición se tomará en formato virtual. La misma modalidad será
adoptada para la selección interina PAD del área Molecular.

Se menciona que ambas selecciones se realizarán en fechas parcialmente
solapadas, lo que puede resultar inconveniente para las personas que se postularon
en ambos concursos. El Director del área Molecular está al tanto. Se recomienda
evitar este tipo de superposiciones a futuro.

En relación con esto, se discute qué hacer con el cargo del Profesor Hopp, quien se
jubiló recientemente (Titular Simple). Podría utilizarse alguno de los órdenes de
mérito que pronto estarán vigentes para nombrar un/a Adjunto simple o realizar una
selección interina para profesor Titular. No se decide concretamente ninguna opción.

-Concurso Ay1ra Fisiología. Este lunes lxs jurados abrieron los antecedentes de lxs
postulantes.

-Se resume al CODEP el contenido principal de la reunión convocada por la
Secretaría de concursos de la Facultad. A saber: se toma nota de la necesidad de
extender la vigencia de los órdenes de mérito de concursos regulares y selecciones
interinas de 12 a 18 meses para disminuir la sobrecarga de postulantes, jurados y
sistema administrativo. Se menciona que un concurso promedio “rápido” y donde no
existe ningún contratiempo toma 10 semanas (2.5 meses). La Facultad está
trabajando en un “Cronograma general” de concursos al que los Deptos podrían
adherirse. En dicha reunión también se manifestó la necesidad de trámites
simplificados para selecciones interinas.

-VM resume la capacitación que hizo la misma comisión respecto a la simplificación
de la postulación a concursos. Se dejará de usar el mecanismo de “preinscripción”
por SIGEDEP y envío de antecedentes por mail a las secretarías. Esto será
reemplazado por una inscripción única por SIGEDEP y en el mismo acto de
inscripción al concurso se subirán al mismo sistema un único PDF con los



antecedentes. El sistema enviará por mail una confirmación de la inscripción al
concurso. A la misma reunión asistió Julio César (secretario FBMC) para estar al
tanto de los cambios administrativos.

Postgrado:
-Se informa que se pasaron remanente de cursos de postgrado del año 2022 del
fondo de posgrado a fondos propios del Depto ($100k aprox). Y se pidió que pasen
12mil al curso de Laura Kamentzky(que solicitó adelanto de fondo rotatorio)
"Genómica aplicada de parásitos".

-ACL y VM resumen reunión con Secretaría de Postgrado de la Facultad. Dicha
secretaría mencionó dificultades de comunicación con los departamentos y las
subcomisiones de postgrado departamentales. Además, frente a diferentes quejas
por la emisión de certificados de cursos pagos y el descontento porque sean los
propios docentes quienes emitan certificados de los cursos se trabajará en algún
sistema alternativo de emisión de certificados “automáticos” gratuitos (por ejemplo
vía SIU Guaraní).

-VM propone nombrar une Secretarix de Postgrado del FBMC. Se acuerda pero no
se resuelve quién.

- EH dio una breve actualización sobre el estado de la iniciativa de la nueva Carrera
de Biotecnología. Comentó que la UBA no daría nuevos cargos de Profesorx para
esta nueva Carrera.

Espacios:

-Se leyeron las notas con los textos producto de las conversaciones de ALC con lxs
directores de DQB y DBBE.

-Alejandro Nadra relató tratativas positivas y avanzadas con respecto a usar el
cuarto de material radiactivo de DQB/IQUIBICEN. Esto liberaría un espacio de 4
cupulines del FBMC y disminuiría los costos fijos. Se está a la espera de
autorización de la ARN.

—------------------------------

-Pedido de auspicio (se acepta por unanimidad) y de ayuda financiera (se harán
averiguaciones, ACL) de Diego Tuero por reunión de Biología del Comportamiento.

-Se presenta pedido de incorporación de Laura Kaczer al FBMC. Luego de consultar
con Secretaría de Investigación y en base a conversaciones con Decanato se



acuerda: 1) invitar a la Dra. Kaczer a acercarse al CODEP a presentar su línea de
investigación y conocer los espacios que obtuvo por concurso de espacios en el
ETI2 para el próximo CODEP. Se acuerda además contactar al resto de potenciales
interesadxs en incorporarse al FBMC para conocerlos y conocer los espacios.

- MES propone ir pensando en la convocatoria a una jornada departamental, VM
propone que tenga lugar una vez que avancen las nuevas distribuciones de espacio
y el proyecto de la Carrera de Biotecnología, entre otros aspectos de relevancia
para la vida departamental.

-Pedido de profesor consulto para Eduardo Artz. El director propone la postulación
del Dr. Artz para Profesor Consulto. El CODEP se manifiesta dividido en cuanto a su
apoyo..

12:15 finaliza la reunión.


